



Un petit tour de vélo

Tous les lundis, jusqu'aux vacances de Toussaint nous faisons un cycle vélo. La première séance, nous avons appris de quoi était composé le vélo. Le deuxième lundi, nous avons fait des tours dans la cour, nous avons appris à lever une main, à se mettre en danseuse ...

Nous avons rangé nos vélos dans le local de sport et nous sommes rentrés en classe.

On adore !



Ensuite, nous avons aussi appris comment fonctionne un engrenage et nous avons vu les règles de sécurité.

Romane et Hugo